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Aos 15 (quinze) dias do mês de março do ano de 2022, às 15h00 (quinze 
horas), sob a presidência do vereador Galba Netto reuniu-se a Câmara 
Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564, bairro 
Jaraguá nesta capital, sendo realizada de forma híbrida, presencial e 
remota com as presenças dos vereadores: Alan Balbino, Aldo Loureiro, Cal 
Moreira, Davi Davino, Drº Valmir, Eduardo Canuto, Fábio Costa, Fernando 
Hollanda, Francisco Holanda Filho, Francisco Sales, Gaby Ronalsa, João 
Catunda, Joãozinho, José Márcio Filho, Luciano Marinho, Leonardo Dias, 
Marcelo Palmeira, Olívia Tenório, Oliveira Lima, Raimundo Medeiros, 
Siderlane Mendonça, Silvânia Barbosa e Teca Nelma. Foi colocado para 
aprovação do plenário a ata da sessão anterior. No Grande Expediente, 
como primeiro orador vereador Marcelo Palmeira utilizou a tribuna para 
indagar sobre o PL 469/21 de sua autoria que foi promulgado pelo 
presidente Galba Netto no último dia 25 de fevereiro onde obriga o 
município de Maceió a destinar 5% dos recursos arrecadados para serem 
investidos na assistência social da nossa cidade. O parlamentar ressaltou 
que esses recursos servirão para diversas políticas públicas já existentes 
no município bem como novos projetos que possam ser beneficiados. Em 
seguida leu em tribuna seu pronunciamento no tocante as razões que 
levaram este parlamentar a criar o PL supracitado. Ressaltou que esses 5% 
destinados à assistência social deverá fazer parte do orçamento de 2023 e 
como vereador sempre estará neste parlamento de forma firme, cobrando 
com os seus pares para que essa lei seja praticada, cumprida junto ao 
orçamento público aqui na nossa cidade. Por fim, agradeceu ao colegiado 
pela aprovação bem como ao presidente da Casa pela promulgação da lei 
citada. Em aparte o vereador Alan Balbino mencionou que nesta tarde o 
orador fez um “gol de placa” e que coincidentemente apresentará também 
um projeto neste sentido que já está protocolizado que dependerá também 
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da eficácia do PL do orador. Pontuou que o vereador Marcelo Palmeira teve 
uma visão no futuro pois é crescente o número de excluídos na sociedade 
e que o colegiado se sente contemplado com a experiência do orador no 
tocante a assistência social. Lembrou também outros parlamentares que 
fazem assistencialismo em diversos bairros da nossa capital. Por fim 
comentou que o projeto do orador contempla toda cidade bem como 
pessoas, entidades e instituições. Em aparte o vereador Fernando 
Hollanda parabenizou o orador pelo projeto em questão, considerando 
muito importante, uma vez que já se deixa estabelecido orçamentariamente 
esse 5% (destinado à assistência social) e que esta Casa tem muito a 
contribuir bem como a experiência do orador no tocante ao tema. 
Retornando o orador pontuou que como parlamentar tem o dever de 
mostrar pra onde esse dinheiro será aplicado e pra que será aplicado, bem 
como fiscalizar essa execução. Lembrou que nos últimos anos a secretaria 
municipal de assistência social triplicou em atendimentos e equipamentos 
para população de Maceió. A exemplo do bolsa família no bairro da 
Serraria, que é todo climatizado e se consegue atender um número maior 
de pessoas. Entre outras benesses. O senhor presidente afirmou que este 
parlamento tem a satisfação em ter em sua composição um jovem com 
bastante experiência e know-how especificamente na área da assistência 
social mais de dez anos militando por essa causa. Por fim afirmou que esse 
PL é mais um instrumento importante para que as políticas sociais estejam 
cada vez mais fazendo a diferença na vida da população maceioense e tem 
certeza que a prefeitura irá respeitar a lei que foi promulgada nesta Casa e 
que os efeitos a médio – longo prazo serão importantes para o 
desenvolvimento da nossa cidade. Neste momento assume a presidência 
dos trabalhos o vereador Marcelo Palmeira. A segunda oradora 
vereadora Gaby Ronalsa afirmou que seu pronunciamento hoje é um 
direto de resposta em relação aos últimos acontecimentos onde ontem 14 
de março em um audiência pública seu nome foi indevidamente citado. 
Mencionou que falta verdade na fala da vereadora Teca Nelma. Registrou 
que nunca foi desrespeitada por nenhum vereador ou seja homem, mas 
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que nesta Casa já foi sim desrespeitada por uma vereadora mulher. Trouxe 
um fato ocorrido na sessão ordinária do dia 23 de junho, onde segundo a 
oradora a vereadora Teca Nelma afirmou (inveridicamente) que a oradora 
teria ido até o gabinete da vereadora citada e se comprometido com a 
mesma em não aprovar uma proposição de outro vereador. Afirmou a 
oradora que isso nunca ocorreu. Em seguida a parlamentar pontuou que 
jamais permitirá que seja imputado fato calunioso contra sua pessoa. 
Tecendo mais críticas sobre o fato e exigindo respeito. Mencionou que 
jamais falou fake news contra a vereadora Teca Nelma. Deixou registrado 
a sua solidariedade à coordenadora Ana Paula Mendes pelo o que ocorreu 
nesta Casa legislativa na audiência citada que tinha como objetivo discutir 
políticas públicas e o protagonismo das mulheres onde nessa mesma 
sessão pública foi presenciado uma falta de respeito a coordenadora Ana 
Paula que teve sua fala censurada. Um total desrespeito a democracia. 
Lamentou também a falta de sororiedade. Finalizando a oradora pontuou 
que enquanto estiver como vereadora tenham certeza que se depender da 
mesma nenhuma mulher terá sua voz calada, independentemente de 
concordar com sua narrativa ou seu posicionamento. O terceiro orador 
vereador Valmir Gomes elogiou o trabalho excelente que o vereador 
Marcelo Palmeira desenvolveu na época em que era secretário da pasta de 
assistência social. Mencionou que amanhã um conjunto de entidades 
nacionais da saúde realiza uma reunião para construção da conferencia 
nacional livre democrática e popular de saúde (ABRASCO). Com o objetivo 
de chamar a atenção para a importância de uma saúde, gratuita e universal, 
a Frente pela Vida, essa é uma proposta de um projeto para ser 
apresentado a todos os candidatos a presidente da república durante as 
eleições deste ano. Tecendo mais subsídios quanto o tema em questão.  
Solicitou que esta Casa amplie esse debate sobre a saúde pública a fim de 
ajudar o prefeito JHC nessa temática que foi bastante ressaltada em seu 
lema de campanha cujo objetivo é cuidar das pessoas. A quarta oradora 
vereadora Teca Nelma reportou-se a audiência ocorrida no dia de ontem 
que segundo a parlamentar foi um sessão pública muito rica que durou 
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aproximadamente seis horas e contou com a participação de diversas 
mulheres da sociedade e de diversas áreas. Explicou o rito da sessão de 
ontem onde não interrompeu a fala da coordenadora da pasta da mulher e 
sim o tempo de fala da mesma se exauriu. Explicou sobre o ocorrido ontem 
considerando muito feio e vergonhoso, pois a coordenadora em questão 
gritou no púlpito e ao se retirar foi até a oradora que presidia a sessão e 
aos gritou mais uma vez chamou a parlamentar de mentirosa (considerando 
isso um verdadeiro absurdo). Apresentou um bloco de anotações de 2021 
(onde a parlamentar alegou ser conhecida por escrever tudo em cadernos 
e blocos de notas) que consta que no dia 23 de junho de 2021 a vereadora 
Gaby Ronalsa se comprometeu em votar contra a um projeto de outro 
parlamentar em favor de uma comenda ao presidente Jair Bolsonaro. A 
oradora garantiu que não disse que a mesma foi a seu gabinete mas que 
sim em conversa a vereadora em questão afirmou seu voto contra o projeto 
citado (explicando os motivos que a vereadora em questão alegou em ter 
dito que votaria não) e que esse combinado foi em 27 de abril de 2021. 
Afirmou que jamais desrespeitou a vereadora Gaby Ronalsa, agora que a 
sororiedade da vereadora é seletiva porquê quando a oradora foi censurada 
em plenário expresso por outro vereador, a vereadora Gaby Ronalsa não 
se compadeceu com a oradora. Pontuou que não aceita gritos em uma 
audiência pública e que se espantou muito em não ter a presença da 
vereadora em questão na audiência pública realizada ontem. Leu em 
tribuna a prestação de contas apresentada pela coordenadora Ana Paula 
durante a audiência pública. Afirmou que não vai à um evento da prefeitura 
que silencia vereadoras e projetos que veta e depois lançam como projeto 
próprio e que não vai à esses eventos por respeito a si. Em seguida 
mencionou sobre o vídeo que a vereadora Gaby Ronalsa fez com a 
coordenadora há quatro meses atrás. Por fim reforçou que não desrespeita 
ninguém e que não tem cargos na prefeitura de Maceió e nem no governo 
do estado e que pra oradora um prefeito pegar leis de vereadoras e vetar e 
depois lançar como programa do governo dele é de fato um apagamento 
das mulheres. Solicitou que se acabe essa guerra de narrativas e que o 
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colegiado se preocupe com melhorias para os maceioense. O presidente 
em exercício pediu que as citadas vereadoras deem esse caso por 
encerrado. O quinto orador vereador Alan Balbino utilizou a tribuna para 
indagar sobre o projeto de sua autoria que dispõe sobre a disponibilidade 
de 3% de vagas de trabalho em obras e serviços públicos para os 
moradores de rua do município de Maceió. Explicando em seu 
pronunciamento sobre o projeto a hora dos excluídos. Solicitou aos pares 
aprovação para o PL em questão. Lembrando que o trabalho traz dignidade 
ao cidadão em situação de rua.  Reportou-se aos fatos dos últimos dias 
quanto a “normalização da pedofilia” em um filme (Como se tornar o pior 
aluno da escola) do ator da globo Fábio Porchat. Mencionou que o ministro 
da cultura da justiça publicou no diário da união que no prazo de cinco dias 
esse filme saia das mídias sociais, caso não ocorra terá penalidade de 
multa. Em aparte o vereador Oliveira Lima corroborou com o 
pronunciamento do orador. Considerado o fato ocorrido no filme 
inadmissível. Retornando o orador teceu mais comentários quanto o tema 
em questão. No Prolongamento do Expediente foram lidos: PL – 
Vereadora Silvânia Barbosa, protocolo web nº 03140016/2022; PL(s) – 
Vereadora Teca Nelma, protocolo web nº(s) 03100007/2022, 
03100008/2022, 03100010/2022, 03100011/2022 e 03100039/2022; PL(s) 
– Vereador Leonardo Dias, protocolo web nº 03090017/2022 e 
03110007/2022; PL – Poder Executivo, protocolo web nº 12290006/2022; 
Projeto de Decreto Legislativo – Vereadora Teca Nelma, protocolo web nº 
03100003/2022; Projeto de Decreto Legislativo – Vereador Leonardo Dias, 
protocolo web nº 03090028/2022; Projetos de Decreto Legislativo – 
Vereador Oliveira Lima, protocolo web nº 03080053/2022, 03080058/2022 
e 03080059/2022. Pela Ordem a vereadora solicitou inclusão na Ordem do 
Dia de hoje duas moções de repúdio. Sendo Deferido. Feita a chamada 
para a Ordem do Dia foi constatado quórum regimental para deliberar 
a pauta. Foram lidos e aprovados os requerimentos e projetos: 
Requerimentos Vereador Cal Moreira, em Discussão Única, protocolo web 
nº(s) 03140014/2022, 03140015/2022, 03140017/2022 a 03140019/2022, 
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03140020/2022 a 03140024/2022; Requerimentos Vereador João Catunda, 
todos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 03100030/2022 a 
03100036/2022; Requerimento Vereador Brivaldo Marques, em Discussão 
Única, protocolo web nº 03100037/2022; Requerimentos Vereador Fábio 
Costa, ambos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 03090058/2022 e 
03090060/2022; Requerimento Vereador Valdir Gomes, em Discussão 
Única, protocolo web nº 03070018/2022; Requerimento Vereador Aldo 
Loureiro, em Discussão Única, protocolo web nº 03100016/2022; 
Requerimentos Vereador Raimundo Medeiros, todos em Discussão Única, 
protocolo web nº(s) 03090053/2022 a 03090057/2022, 03100023/2022 a 
03100026/2022 e 03100028/2022; Moção de Congratulação Vereadora 
Teca Nelma, em Discussão Única, protocolo web nº(s) 03090044/2022; 
Moção de Repúdio – Vereador Leonardo Dias, em Discussão Única, 
protocolo web nº 03140006/2022; Requerimento Vereador Leonardo Dias, 
em Discussão Única, protocolo web nº 03110008/2022; PL – Vereadora 
Teca Nelma, em 2ª Discussão, protocolo web nº 07010018/2021; Projetos 
de Decreto Legislativo – Vereador Leonardo Dias, todos em 2ª Discussão, 

protocolo web nº 12230022/2021, 12270010/2021, 12270035/2021 e 

12290037/2021; PL – Vereadora Silvânia Barbosa, ambos em 1ª 
Discussão, protocolo web nº(s) 11160008/2021 e 08250013/2021; PL – 
Vereadora Gaby Ronalsa, em 1ª Discussão, protocolo web nº 
02130001/2021 (solicitado pedido de vistas pelo vereador Oliveira Lima. 
Sendo deferido por 72hrs); PL – Vereadora Teca Nelma, em 1ª Discussão, 
protocolo web nº 12230016/2021; PL – Vereador Aldo Loureiro, em 1ª 
Discussão, protocolo web nº 12070001/2021; PL – Vereador Cal Moreira, 
em 1ª Discussão, protocolo web nº 11110025/2021; PL – Vereador Oliveira 
Lima, ambos em 1ª Discussão, protocolo web nº(s) 11110003/2021 e 
11110001/2021; PL – Vereador Brivaldo Marques, em 1ª Discussão, 
protocolo web nº 10210022/2021; Projetos de Decreto Legislativo – 
Vereadora Teca Nelma, ambos em 1ª Discussão, protocolo web nº 
11080011/2021 e 11110008/2021; Moções de Repúdio – Vereadora Gaby 
Ronalsa (discutido pela autora). Passando para o Expediente Final, usou 
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da palavra o vereador Joãozinho lembrou ao prefeito JHC que hoje 
completa 439 dias sem o pagamentos dos precatórios do FUNDEF. 
Facultada palavra ao vereador Francisco Filho mencionou que hoje é dia 
15 de março Dia do Consumidor. Registrou a chegada em plenário da 
deputada federal Tereza Nelma, dizendo que a mesma é sempre bem-
vinda neste plenário. Retomou seu pronunciamento sobre o Dia do 
Consumidor e os avanços legislativos neste sentido bem com um comércio 
sempre muito comprometido com as práticas em respeitar o consumidor. 
Parabenizando os consumidores e todos que fazem o setor produtivo e 
espera que a economia possa voltar aos seus melhores dias com uma onda 
de crescimento para o país e nossa cidade. O senhor presidente mencionou 
que o Pleno do Tribunal de Justiça de Alagoas (TJ/AL) promoveu o 
magistrado Ivan Vasconcelos Brito Júnior ao cargo de desembargador, pelo 
critério de merecimento, em sessão nesta terça-feira, ao tempo em que o 
parabeniza. O vereador Francisco Filho também parabenizou o 
desembarcador Ivan Vasconcelos Brito Júnior. Nada mais havendo a tratar, 
foi encerrada a presente sessão e convocada outra para amanhã em 
horário regimental. Maceió-AL, 15 de Março de 2022 João Antônio Leite de 
Cerqueira – Chefe de Divisão de Redação de Atas e Debates.  
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